

## déols

### Des camping-caristes en visite



La quarantaine de camping-caristes a passé un séjour en Berry.

Les camping-caristes de la région Centre, soit dix-neuf camping-cars et trente-huit adhérents, se sont arrêtés visiter le musée des Amis de La Martinerie, à l'initiative de l'un des leurs, habitant Châ-

teauroux. Ils avaient commencé la journée en visitant le Manoir aux Fauves de Saint-Lactencin et le site de Sarah Caryth, puis le domaine apicole de Chézelles, avant de

passer la nuit au camping, à Belle-Isle. Ce périple en Berry qui a commencé le 23 juin s'est terminé, mercredi 4 juillet.

Contact : Jacques Coucaud,  
tél. 03.86.50.37.41.